Consumer mobile phone users' desire for improved 3G network coverage in their homes will be the main driving force behind femtocell deployments in the next few years, with subscriptions predicted to surpass the 15 million mark worldwide during 2012, according to a new report from Juniper Research.

 

The analyst firm also predicts that revenues from new, advanced femtocell services will gain traction from 2011, and forecasts that global service revenues from femtocells will reach more than $9 billion by 2014.

 

"Poor indoor signal strength and slow Web access are quite common problems faced by users," said Howard Wilcox, senior analyst at Juniper Research, in a statement issued on Thursday.

 

"Femtocells offer an attractive solution – both for users and network operators who themselves can achieve economies through data traffic offload," he added.

 

But Wilcox's message does not completely resonate with all mobile operators.

 

Speaking to Total Telecom at Broadband World Forum Europe earlier this week, Telstra CTO Hugh Bradlow said his company would hold fire on femtocell technology until there are also femtocell-specific applications available.

 

"You don't want to charge your customers for coverage," for fear of sending the message that the operator has failed to properly fulfil its role as network provider, he warned. Bradlow also noted that the capacity benefits for operators do not kick in until a significant number of femtocells have been deployed.

 

However, others seem to disagree.

 

The U.K.'s Vodafone became the first European operator to launch femtocells when it unveiled its Vodafone Access Gateway in June. It is marketing the product as providing "a great 3G signal throughout your home, no matter where you live".

 

Juniper Research suggests that while in the preliminary stages femtocells will exist as standalone products, they will be integrated into home wireless routers in future, creating multi-function, home network services gateways, noting that router vendors are already working towards this aim.

 

The company sees shipments of standalone femtocells taking off in 2011-2012, with sales of integrated units exceeding them by 2014.

 

Earlier this month Frost & Sullivan predicted that femtocell subscriptions in Europe will reach ... 11.8 million by 2014, driving revenues of around €401.2 million for femtocell vendors.

 

But with around 500 million mobile subscribers in Europe at present – and an estimated 4 billion worldwide – both sets of figures suggest a relatively niche opportunity for the femtocell.

В ближайшие несколько лет желание пользователей сотовых телефонов иметь в своих домах более совершенное покрытие сетью 3G будет основной движущей силой масштабного развертывания фемтосот. В отчете об этом, предоставленном исследовательской компанией Juniper Research, говорится также, что ожидаемые абонентские взносы превысят в 2012 году по всему миру 15 млн немецких марок. 
Компания также прогнозирует, что прибыли от нового, улучшенного сервиса фемтосот начнут стабильно увеличиваться начиная с 2011 года, а общемировой доход от нового сервиса превысит к 2014 г. $9 млрд. 
В сообщении, опубликованном в четверг, старший аналитик Juniper Research Говард Уилкокс заявил, что «слабая интенсивность внутреннего сигнала и медленный доступ к сетевым ресурсам – обычные проблемы, с которыми сталкиваются пользователи». 
«Фемтосоты – это отличное решение как для пользователей, так и для сетевых операторов, позволяющее им сэкономить на разгрузке информационных потоков», - добавил он. 
Но идеи Уилкокса находят отклик не у всех мобильных операторов. 

В своем разговоре с Total Telecom на мероприятии Broadband World Forum Europe
технический директор компании Telstra  Хью Бредлоу заявил, что его компания воздержится от применения технологии фемтосот до тех пор, пока не появятся программы, работающие с этим сервисом. 
«Вы не хотите брать с ваших абонентов плату за то, что они находятся в зоне действия связи из боязни показать, что вы не в состоянии должным образом выполнить функции сетевого оператора», - пояснил Бредлоу.   Он также отметил, что резервные пропускные способности операторов не увеличатся до тех пор, пока не будет развернуто значительное количество фемтосот. 
Однако есть те, кто не согласен с этим мнением. 

Британский Vodafone стал первым в Европе оператором, внедрившим фемтосоты после того, как представил в июне свой новый сервис Vodafone Access Gateway. Компания обещает, что новый сервис позволит улучшить 3G-покрытие в пределах жилого дома, вне зависимости от того, где он расположен. 
Специалисты компании Juniper Research предполагают, что на начальных стадиях фемтосоты будут существовать как самостоятельный сервис, а в будущем будут объединены с домашними беспроводными маршрутизаторами. Это, в свою очередь, создаст многоцелевые шлюзы для домашних сетевых сервисов, принимая во внимание то, что компании, занимающиеся поставками маршрутизаторов, уже работают в этом направлении. 
Аналитики считают, что использование автономных фемтосот начнет набирать обороты в 2011-2012 гг, а уровень продаж интегрированного оборудования превысит эти показатели уже к 2014 г.
В начале месяца консультационная компания Frost & Sullivan предположила, что количество пользователей сервиса в Европе превысит к 2014 году 11.8 млн,  благодаря чему доходы компаний, продающих фемтосоты вырастут примерно на €401.2 млн. 

В настоящий момент насчитывается 500 млн мобильных абонентов в Европе, и приблизительно еще 4 млн по всему миру -  при всем этом для сервиса фемтосот обстоятельства складываются довольно благоприятно. 
